
History is not fiction: What is the 7 Makara? 
 
 
 
•History is not fiction. But Cambodia history after 1979 has been mixed with fictional 
exaggerations for the purpose of fooling the younger generations into believing them as 
facts. Modern Khmer historians, having been bought off by money and power, have 
spun the facts of history, and as a result, now young Cambodians, some of whom are 
half-blood Khmer Yuons have believed wholeheartedly, since they have been taught so. 
 
•What is the 7 Makara? It is no doubt marked the day when Vietnam invasion won over 
the Khmer Rouge regime and installed a big herd of its puppets to carry on Ho Chi 
Minh’s plan to engulf Cambodia. 
 
Was there really such a thing called the Liberation Movement formed by Hun Sen and 
his clique? Of course, Vietnamese are smart in playing their game; they had an empty 
shell of Viet Minh’s in which they needed to fill with some Khmers, who they trusted, 
could serve them well. They disguised their invasion as a Liberation Movement for the 
sole purpose of fooling Khmer younger generations and the world into believing that it 
was Khmers themselves who save their compatriots from the Khmer Rouge’s massacre. 
This herd of brutal barbarians, without shame, claimed their merit and faked real. By 
signing many deals before and after the invasion, the puppets, to fulfill the deals, have 
allowed many million Vietnamese to flow into Cambodia freely. Most of them now 
become legal citizens of Cambodia, who can vote for the CPP. 
 
•Why Vietnam decided to invade Cambodia? There were three main factors leading to 
the Vietnam invasion’s accomplishment: 
 
1- Around the mid of 1973 the Khmer Rouge, when feeling strongly 
confident in themselves that they could win the war over the Republic 
Regime, declared to break their mutual relationship with the Vietcong, which made the 
Vietcong felt bitterly embarrassed and angry. After 1973 there were no more Vietcong to 
help them fight the war. 
 
2- As some friends know, there were at least two or three factions of Khmer Rouge, who 
got clashed against each other many times, then it led to a purge of the other faction’s 
members whom the Angkar Leu did not trust. The purges and the kills of its own arm-
struggled comrades made thousands of Khmer Rouge flee to Vietnam. As the number of 
the escapees increased, the Vietnamese leaders felt being given a golden chance to take a 
revenge on the Khmer Rouge. 
 
3- The Angkar Leu, who felt so confident that each of its skilful soldiers were capable of 
killing up 40 Vietnam’s, sent a company of them to Hatien village in early 1978, and 
mercilessly killed over 400 unarmed Yuon villagers (see pictures on page 307 of Brother 
Enemy written by Nayan Chanda); that invasion made Yuon planned a revenge. It did 
no take Vietnam long to carry out its plan. First Vietnam had to recruit some of the ex-
Khmer Rouge who appeared to be dumb and obsequious enough to obey their demands, 



and they had them as they wished. This group of pure rustics and thieves, having no 
understanding of what patriotism meant, submitted themselves as loyal slave of Yuons 
till their last breath. Why? It’s not hard to read the mentality of the barely-educated 
barbarians whose greed has no boundary. 
  
En France 

Anonyme a dit ... 
• L'histoire n'est pas une fiction. Mais l'histoire du Cambodge après 1979 a été mélangée 
à des exagérations fictives dans le but de tromper les jeunes générations pour les croire 
comme des faits. Les historiens khmères modernes, achetés par l'argent et le pouvoir, 
ont tourné les faits de l'histoire, et par conséquent, maintenant les jeunes Cambodgiens, 
dont certains sont des Yuons khmères à moitié sanguins, car ils ont été enseignés ainsi. 
  
• Qu'est-ce que le 7 Makara? Il est sans aucun doute marqué le jour où l'invasion du 
Vietnam a remporté le régime Khmer Rouge et a installé un grand troupeau de ses 
marionnettes pour poursuivre le plan de Ho Chi Minh pour engloutir le Cambodge. 
Y avait-il vraiment une telle chose appelée le mouvement de libération formé par Hun 
Sen et son clique? Bien sûr, les vietnamiens sont intelligents dans leur jeux; Ils avaient 
une coquille vide de Viet Minh dans laquelle ils devaient remplir avec des khmers, en 
qui ils avaient confiance, pouvaient bien les servir. Ils ont déguisé leur invasion comme 
un mouvement de libération dans le seul but de tromper les jeune génération khmer et 
le monde en croyant que ce sont les Khmers eux-mêmes qui sauvent leurs compatriotes 
du massacre du Khmers Rouge. Ce troupeau de barbares brutaux, sans honte, a 
revendiqué leur mérite et leur tractive réelle. En signant de nombreuses transactions 
avant et après l'invasion, les marionnettes, pour conclure les accords, ont permis à 
plusieurs millions de VietNamesses de s'écouler librement dans le Cambodge. La 
plupart d'entre eux deviennent désormais des citoyens légaux du Cambodge, qui 
peuvent voter pour le CPP. 
  
Pourquoi le Vietnam a décidé d'envahir le Cambodge? Il y avait trois principaux facteurs 
menant à l'accomplissement de l'invasion du Vietnam: 
  
1- Vers la mi-1973, le Khmer Rouge, quand on se sent fortement 

confiant en eux-mêmes qu'ils pourraient gagner la guerre contre la République 

Le régime, déclaré pour briser leur relation mutuelle avec le Vietcong, qui a rendu le 
Vietcong se sentait amèrement embarrassé et en colère. Après 1973, il n'y avait plus de 
Vietcong pour les aider à lutter contre la guerre. 
  
2- Comme certains amis le savent, il y avait au moins deux ou trois factions de Khmers 
Rouge, qui se sont affrontés à plusieurs reprises, cela a conduit à une purge des 
membres de l'autre faction que l'Angkar Leu ne faisait pas confiance. Les purges et les 
victimes de ses propres camarades aux bras ont fait fuir des milliers de Khmers Rouge 
vers le Vietnam. Au fur et à mesure que le nombre des évasions augmentait, les 
dirigeants vietnamiens se sentaient donner une chance en or de se venger du Khmers 
Rouge. 
  



3- L'Angkar Leu, qui se sentait si confiant que chacun de ses habitants de soldats était capable de tuer 
40 Vietnam, en a envoyé une compagnie au village de Hatien au début de 1978, et a tué sans pitié plus 
de 400 villageois de Yuon non armés (voir les photos à la page 307 de frère ennemi écrit par Nayan 
Chanda); Cette invasion a fait que Yuon a prévu une vengeance. Il n'a pas pris longtemps le Vietnam 
pour réaliser son plan. Le premier Vietnam a dû recruter une partie de l'ex-Khmer Rouge qui semblait 
être stupide et assez obséquieux pour obéir à leurs demandes, et ils les avaient comme ils le 
souhaitaient. Ce groupe de purs rustiques et de voleurs, n'ayant aucune compréhension de ce que 
signifiait le patriotisme, se soumettait en tant qu'esclave fidèle de Yuons jusqu'à leur dernier souffle. 
Pourquoi? Il n'est pas difficile de lire la mentalité des barbares à peine éduqués dont la cupidité n'a pas 
de frontière. 

 


